

Das war sie, die erste

ASVÖ DARTS Sommerliga .

Auch über die Sommermonate wird in Wien Darts gespielt. Mehr als 220 Mannschaften aus der Sparte Elektronik und Steeldart spielten um Plätze und Pokale. So wurde am 28. September die Abschlussfeier mit den Urkunden und Pokalübergaben durchgeführt. In der Mensa der techn. Universität (Eva und Ihr Team) durften wir diese Veranstaltung durchführen. Angesichts der 154 Pokale und ebenso vielen Urkunden kein leichtes Unterfangen. Doch mit der freundlichen Unterstützung von DJ. Ronald Dufek wurde aus der trockenen Materie eine lockere Musikalisch untermalte Veranstaltung. Die Verantwortlichen der Wiener Dartsverbände **Michael Hoffmann** WDSO, **Martin Marhold** WDV und **Wolfgang Winkler** als Vertreter des ASVÖ bedankten sich bei allen Teilnehmern und führten die Siegerehrung durch. Eine große Stütze wie immer **Sonja Tonner**. Nach etwa 2 Stunden intensiver Arbeit (Händeschütteln und Gratulieren) ging es zum gemütlichen Teil über. Mit Tanz und Plauderei fand die 1. ASVÖ Sommerliga ihren Ausklang. Eine gelungene Veranstaltung mit toller Stimmung, die wie ich meine, allen Anwesenden gefallen hat!

Vielen Dank, an den **ASVÖ** für die großartige Unterstützung und an die **Wiener Darts Verbände** die zeigten, das Dart in Wien gemeinsam gespielt wird.

Wolfgang Winkler, Sportwart ASVÖ Wien

